
　開催日:平成３０年９月１２日（水）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

１．労働力を確保する対策は。

２．地域おこし協力隊員の定着を図るための考えは。

１．浦臼町の現状は。

２．前金払いの限度額を上げる、また請負金額５００万円以上の金額を下げる考え
はないか。

３．中間前金払制度を設ける考えはないか。

①
町長
教育長

坂本龍馬が消える
高校の歴史教科書から、坂本龍馬の歴史が外されることとなるが、今回の件につ
いてどう感じているか。

② 町長 寄贈絵画の活用 町に寄贈されている絵画を町民に伝えるべく、町のカレンダーに活用しては。

③ 町長 ハンターの育成
ジビエｄｅそらちの成功のために、ハンターの育成、雇用をしては。また、射撃場の
整備を町として関わることはどうか。

① 町長 障がい者の雇用対策について 町職員の障がい者雇用は法定雇用率を達成しているか。

１．空き家の実態調査を行って現状の把握を。

２．所有者が不明や死亡した場合の対処法は。

３．住宅リフォーム補助金の利用条件を緩和しては。

③ 町長
浦臼町公共施設等総合管理計画
の策定を

町民に必要な公共施設をどう管理していくのか、今後の管理計画を一元化して示
し、町民へ公表しては。

１．道内の養鹿施設とそれぞれの飼養頭数は。

２．８００頭と示したコストスタディは８０頭、４００頭の場合どうなるのか。

３．減量化施設の費用積算は。

４．コンソーシアム規約ではオブザーバーの参加を求めるとあるが、応諾はあるの
か。各市町の鹿１頭への支援策はあるのか。

① 町長 防災対策の一考察として 樋門の状況を町が把握できる体制を。夏期間は排水ポンプを常設しては。

② 町長
ジビエ事業の拙速的な進め方に
問題はないか

有害鳥獣被害防止のために必要な事業であるが、事業の進め方に問題はない
か。

１．推進協議会と検討委員会の違いは。

２．検討委員会の会議実態とその内容は。

３．道の駅に特化した内容となっていないか。

４．コンサルとの契約内容の概略と期間、契約金額は。

５．ＪＲ問題等を踏まえた、将来に向けたグランドデザインを検討することが本題と
考えるが。
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